



LLAMADO A LOS GUERREROS DE LA LUZ- MENSAJE DE SAN MIGUEL ARCANGEL

**Con la energía viva del Rayo Azul les dejamos el mensaje
de San Miguel Arcángel:**

“Llamado a los guerreros de la Luz, a los guerreros de su tropa a estar atentos. No temer, estamos muy lejos del mal”.

Todos los trabajadores del centro de la Tierra estamos enviando señales, presten mucha atención al cielo, es una orden para todos los Azules.

Vean las estrellas.

Hago un llamado a asumir responsabilidad y unirse. Somos un cordón de tres hilos, un lazo de tres fuerzas, conformado por los guerreros veteranos, la generación de relevo y nosotros. Este cordón de luz es la vía para rescatar la situación actual de la tierra.

Quizá sientan muy reiterativo este mensaje, pero me preocupa el hermetismo. Tenemos que romper el esquema del silencio y unir fuerzas. Aunque mis palabras suenen duras, no son un regaño, es un mensaje de Paz, Amor y Calma.

Queridos guerreros que tienen años trabajando, mil gracias, han logrado mucho, pero es hora de pasar el testigo, es momento de confiar en el relevo. Recuerden que la bondad es la clave. La acción de compartir y dar, activa la bondad en sus Corazones.

Los jóvenes necesitan libros, consejos, voz, palmadas. Recuerden cuando iniciaron el camino de Luz.

Este llamado a unir fuerzas es por el siguiente motivo:

El sol va a empezar una radiación un poco más fuerte, generando una radiación particular. Eso será entre el 2015 y el 2017. De ahí que este llamado sea preciso, no podemos estar desvalidos, tenemos que estar unidos.

Hay personas que le llamarán a este período Ola de Calor, lo cierto es que este astro está modificando su energía. Nos tenemos que aliar y colocar escudos protegiendo a esta humanidad.

Durante el 2015 al 2017, la luz solar será más amarilla, casi naranja. Esa radiación depurará algunos pensamientos, regiones y energías, para recibir una nueva fuente de vibración del Padre Sol.

Durante esos días será una segunda o tercera oportunidad para despertar los que aun faltan. Y luego de esto se condecorarán los que están advertidos.

Todo este cambio le dará fuerza y coherencia a la tierra, entonces será más evidente el ejército de los Guerreros de la Luz. Ustedes estarán no sólo para combatir, sino para disfrutar las bellezas doradas del planeta.



Decretos:

Benditos sean los ojos que estén dispuestos a ver este nuevo

amanecer.

Benditos sean los rostros que sean iluminados con este nuevo amanecer.

Benditas sean las armaduras que brillen en este nuevo amanecer.

Benditos sean los Corazones que acompañen al ejército.

Los que sean testigos de este amanecer recibirán la gloria.

Será el momento de la victoria contra el mal.

**La oscuridad cada vez es menor,□
en el 2017 cantaremos Victoria.**

El mal está en peligro de extinción.

Benditos los que cantemos victoria

Amados sean los que canten victoria

Serán recibidos a la luz eterna y no existirá miedo que pueda opacar esos ojos.

No habrá sombra que opaque esos corazones nobles.

Recuerden que los guiaré a todos los Guerreros.

Tranquilos que cantaremos victoria.

Pero hay que accionar ahora.

A la maldad no hay que apartarla, hay que enfrentarla y desenmascararla con Amor y Luz.

Dejaremos de ser un cordón de tres hilos, para ser un diamante de tres caras.

No temáis.

Bendiciones.

Siempre presente, agradecido y sonriente.

Canalización 2014.

**Llamado a los Guerreros de la Luz ~
Mensaje de San Miguel Arcángel ☐**



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCÁNGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION